

インフルエンザ流行による休園について

平成31年1月24日(木)

認定こども園 龍谷幼稚園

昨日、インフルエンザの診断をされた園児が2名とのおたよりを発行しましたが、今朝から高熱による欠席の連絡が多数あり、これについてほとんどがインフルエンザと思われる、さらに登園している園児の中にも保菌している子が多数いる可能性が高いため、今後インフルエンザにかかる園児を最小限度に抑えるという理由から、金・土・月の3日間を休園と致します。

※25日(金) 26日(土) 28日(月) 休園

今後お子様が発熱した場合、微熱であっても必ず病院で受診し、インフルエンザの検査をしてもらうようお願い致します。

休園中に、インフルエンザの診断をされた場合は、職員が出勤しておりますので、必ず園へご連絡下さい。

北信地方の男子児童がインフルエンザに感染し、その後インフルエンザ脳炎にかかり死亡していたとのニュースもあることから、皆様には休園へのご理解・ご協力をお願い致します。

明日に予定していた1月の誕生会については、30日(水)へ延期とします。

役員のお母様方にはいつもの調理を中止していただき今月は給食とし、特別にケーキを食べることとします。(誕生会はいつもの時間帯で行います)

※お子様が体調不良ではなく 金・土・月 の休園の間どうしても預かる場所がない、というご家庭についてはインフルエンザや風邪になったとしても園として責任を取れませんが、それでもという場合は 2号認定の園児のみ お預かり致します。(この場合は担任まで要連絡)

なお、毎月25日に発行している園だよりと行事予定・保育料の請求書については、本日の発行と致します。